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Пожалуйста, присаживайтесь. Мы будем читать письмо доктора Лейка. И повторюсь, мы 

здесь не превозносим человека, но Библия говорит нам, чтобы мы отдавали честь тому, кому она 
принадлежит. Библия говорит, что те, которые служат нам, старшие, то мы должны отдавать им 
сугубую, или, как говориться в английском переводе, двойную честь. Я не знаю, насколько вам 
известен доктор Лейк, но когда он был здесь, в Портленде, с 1920 по 1925 год, у него была здесь 
церковь, у него были здесь «Комнаты Исцеления», и здесь произошло более 100.000 исцелений. И 
естественно, что ему было что-то известно об исцелении, от Духа Божьего. В его раннем 
служении, он был в Южной Африке. И он говорил, что там он видел великие исцеления. Иногда 
исцеления были настолько удивительными, что когда люди рассказывали о них, то некоторые 
люди в США не верили этому. Итак, люди, здесь в Америке, нашли одного представителя и 
отправили его в Африку, чтобы исследовать, действительно ли там были такие чудеса. И была 
одна женщина, которая жила недалеко от Сан-Франциско, в Окленде. Ее звали Керри Джад 
Монтгомери. У нее был миссионерский дом, так что когда миссионеры возвращались со своих 
миссий, то они приезжали и останавливались у нее. Она была очень известна среди 
пятидесятников, по всей стране. И Доктор Лейк написал ей письмо, и он объясняет в деталях 
некоторую информацию, которая, я понял, является жизненно важной. И причина, почему я хочу 
поделиться с вами этим в том, что это доказывает то, что и я пытался преподать вам. Поэтому я 
прочитаю вам письмо, которое он написал 22 апреля 1911 года. Это было почти 100 лет назад, и 
удивительно обнаружить то, что церковь до сих пор не достигла того положения, в котором он уже 
тогда находился, но мы изучаем. И я хочу прочитать вам об этом сейчас: 

«Дорогая сестра во Христе, я присылаю тебе письма и другие описания того, что 
Господь совершает через нас. Служитель Стивенсон (Это был тот, кого из Америки 
отправили проверить все чудеса), он распорядился, чтобы мы встретились с другом, через 
которого и передал эти письма, которые ты обнаружишь».  
И доктор Лейк пишет свое мнение об этом письме, и он говорит:  

«Я отношусь к нему, как к яркому примеру того, как евангелие действует в великой 
силе среди тех, кто воспринимает его с открытым разумом. И я рад, что вы прислали такого 
человека, как Стивенсон, для того чтобы убедиться в нашей работе. Конечно же, он увидел 
наше служение в тот день, когда Дух Божий двигался в силе, и это был удивительный день. 
Поэтому, честно будет признаться, что все наши служения не всегда одинаковы по уровню 
силы, но все же мы благодарим Бога, что Он движется сильно, постоянно и ясно. Мне 
вспомнилось написать тебе о свидетельстве миссис Андерсон, как об этом написано в 
«Триумфе веры». (Это ежемесячное издание, которое миссис Джад Монтгомери издавала). У 
меня нет с собой копии этого издания, которое я написал какое-то время спустя миссионеру по 
имени Хувер. Он служил в Чили. Что касается вопросов о Божественном Исцелении, и что 
является секретом агрессивного служения исцеления, которое является так сильно в 
движении  пятидесятников в Южной Африке». 

Итак, он говорит о письме, в котором написано, в чем заключался его секрет. И теперь, он 
говорит нам суть того письма уже в этом письме. Он говорит: 

«Я чувствую, моя сестра, что есть усовершенствование в этом служении. В том, чем 
пятидесятническое служение в общем пользуется. И Бог это глубоко запечатлел в моем 
сердце, чтобы поделиться этим именно на этом отрезке нашего служения, чтобы 
упражняться в служении господства в имени Иисуса. И секрет нашего успеха в этом 
служении…». 

Это человек Божий, который видел так много исцелений, он описывает секрет, который 
позволил ему производить это. Он говорит. Послушайте, это так просто, что можно даже упустить.  

«Секрет нашего успеха в этом служении – это обучение наших служителей, чтобы они 
использовали Божье господство во Святом Духе и то, что Он уже вложил в их души, когда Он 
крестил их. В то же время, когда в других ответвлениях пятидесятнического служения, они до 
сих пор следуют старым образцам, в том, чтобы ходатайствовать за больных». 

Вы услышали это? Он говорит, разница, что наше служение настолько более успешно, чем 
обычное пятидесятническое служение, по той причине, что они до сих пор умоляют Бога исцелить, 
а мы учим наших людей, чтобы использовать господство Бога для Него, которое Он дал им при 
крещении Святым Духом, и что у вас есть это господство и власть. Потому что Он вложил это в 
вас, когда крестил вас. История на этом заканчивается. Вот, что он говорит. Вот почему он пришел 
к тем результатам, к которым он пришел. Мой вопрос к вам. Мы уже примерно на половину прошли 
этот семинар, у нас есть еще специфические вещи, на которые мы будем обращать внимание. Мы 
будем учить вас, как молиться и что делать, и это будет действовать в вас. Но, позвольте задать 
вам вопрос: вот до сегодняшнего вечера, не является ли, то, что мы сегодня читали, в написанном 
доктором Лейком? Не является ли это, то чему он учил своих людей? Ни этому ли я вас учил все 
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это время то, что он писал здесь? Поэтому, позвольте вас спросить: будете ли вы настойчивыми, и 
продолжать делать то, как вы делали раньше – с меньшим результатом, или вы начнете делать 
то, что вам говорит человек Божий делать, и начнете делать это Библейским путем? Потому что 
результаты находятся в том, чтобы поступать по Библейски. Вот, то что вам нужно будет решить. 
Это значит изменить путь, которым вы молитесь, образ вашей молитвы. Это значит изменить свое 
понимание в вашем разуме о том, как вы поступаете. Вы не Илия, который пытается свести огонь с 
неба. Я показал вас в Библии, что Иисус говорит, что вы больше, чем Илия. И в Старом Завете, 
Бог сражался за вас. В новом Завете, Бог сражается через вас. Вот в чем разница. Я тренирую 
вас, чтобы вы стали солдатами Христа. Войнами Бога. Любой не спасенный человек, может 
просить и умолять, чтобы Бог что-то сделал. Но требуется сын, чтобы сказать от Его лица, чтобы 
проговорить с властью, которая повелит болезни уйти и демонам бежать. Какую позицию займете 
вы? Вот вопрос для вас. Независимо от того, что вы чувствуете, вы должны поверить в то, что 
говорит слово Божье. Вы должны поверить в то, что оно говорит о Боге, вы должны поверить в то, 
что слово Божье говорит об Иисусе, вы должны поверить в то, что оно говорит о диаволе. И вам 
нужно поверить в то, что слово Божье говорит о вас. 

 
Много лет назад, жил сильный войн. Он был китайский войн. И он сказал: если вам 

известен ваш враг, но вы не знаете себя, вы выиграете половину своих сражений, а другую 
половину проиграете. Если вы знаете себя, но не знаете своего врага, то ты выиграешь половину 
своих сражений, и проиграешь половину своих сражений. Если вы не знаете себя и не знаете 
своего врага, то ты проиграешь все свои сражения. Но также, он сказал: если ты знаешь себя и ты 
знаешь своего врага, то тебе не нужно будет бояться исхода 1000-и сражений. Это написал Сан 
Жу, много лет назад, но это является истинной и сегодня. Проблема в церкви: мы не знаем 
диавола - нашего врага, мы не знаем Бога, и мы не знаем себя. Поэтому, не удивительно, что мы 
проигрываем большинство сражений, и тогда мы разворачиваемся и еще и Бога за это виним. Но я 
скажу вам, то, что вы принимаете на этой неделе, вы знаете положение Бога и вы знаете 
положение диавола, и вы знаете свое положение. Это произведет следующее – вы – Божий сын, 
господин над диаволом и слуга людям. Аминь? Вот, кем вы являетесь. Вы скажете: «нет, я не 
слуга людей, я слуга Божий».  Галатам, 4 глава, 7 стих. Апостол Павел пишет церкви в галатии и 
говорит – поэтому вы больше не рабы, но сыновья. И потому, что вы сыновья, Бог дал вам Духа 
Сына Своего в ваши сердца, Который взывает – Авва, Отче! Вот, кем вы являетесь! Вы не рабы, 
вы сыновья, которые служат. В этом есть разница, между рабом, и сыном, который служит. Вы – 
это сын, который служит. Аминь?  

Давайте закончим чтение. Он пишет:  
«Мы не молимся, чтобы Бог пришел и исцелил, как раньше. Но, смотря в Его лицо, и 

веря в то, что Он крестил нас Святым Духом, и что мы приняли силу Божью через это 
крещение – мы повелеваем диаволу и всем его делам убираться». 

И снова, разве не об этом вы слышали? Он говорит – вот в чем секрет. Теперь 
послушайте. Он говорит, что верит, что когда движение пятидесятников поймет эту истину, оно 
продвинет вперед служение исцеления на мили вперед от того места, где оно находится сегодня. 
Вы понимаете, это было написано почти 100 лет назад, и церковь сегодня еще до сих пор не 
поняла эту истину. Мы делаем то же самое, что люди делали 100 лет назад, без улучшения 
результата, и мы не изменяем путь. Мы не анализируем, мы не задаемся вопросом: «почему у нас 
нет лучших результатов? Давайте что-то изменим». – «Нет, мы не можем ничего изменить. Нам 
нужно иметь терпение. Нам нужно делать то же самое и что-то измениться». Только в религии так 
поступают. Во всех других сферах, если что-то не работает, то мы анализируем и исправляем. 
Только в религии, когда мы придерживаемся традиций , хотя даже люди при этом умирают, и 
таким образом мы становимся современными фарисеями. Мы больше заботимся о том, как это 
происходит, чем чтобы помочь людям, и чтобы они получили то, в чем они нуждаются. Вот, как я 
называю эти вещи – «священные коровы» - традиции человека, которые делают слово Божье не 
эффективным. Возлюбленные, в этом есть свобода, которая приносит результаты. И иногда люди 
думают, когда они задают мне вопросы, я просто слышу, они говорят: «но что, если ты получишь 
великие результаты в исцелении. Это же не всегда хорошо, потому что ты можешь возгордиться». 
Мы лучше хотим, чтобы люди умирали, из-за страха, что один человек возгордиться. Вы слышите, 
как неправильно это звучит. Но истина заключается в следующем – когда вы молитесь за людей и 
они исцеляются, вы не входите в гордость. Вы знаете, что это Бог сделал и это приводит вас 
ближе к Нему, потому что вам известно лучше, чем людям, что вы ничего в этом не имели. И в 
этом вы узнаете величие и благость Божью. Вот, что это учение производит. Но, если вы поверите 
старому образцу служения, что у тебя должен быть особый дар, что ты должен быть свех 
помазанный. Это производит то, о чем вы говорите. Это приподнимает одного человека над 
пьедесталом, и это просто подводит его к тому, чтобы возгордиться. Потому что он будет думать: 
«я могу делать то, чем другие не могут заниматься. Итак, я особенный». И я скажу вам, что  мы 
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видели столько исцелений, при этом лично возлагая руки на людей. И я скажу вам истину, я знаю 
точно, что это Бог совершил каждое из этих исцелений. И еще одно, что мне хорошо известно, что 
если Бог использует меня, Он и вас будет использовать, потому что я никакой не особенный. Я, 
может быть, отличаюсь от вас, но я не особенный. И если я отличаюсь от кого то, это потому что я 
избираю отличаться. Я избираю не быть нормальным. Это нормально, когда близкие умирают. Это 
нормально. Но это не по-христиански. И я скажу вам, что я отказываюсь быть нормальным. Я 
устал наблюдать за тем, как мои родные умирают. Я похоронил свою дочку, когда ей было три 
года. И я не нашел никого, кто мог бы помочь мне. Никто не мог помолиться за ее исцеление. И 
когда она умерла, никто не мог помолиться, чтобы она воскресла, и я похоронил ее. И когда я 
стоял у ее могилы, и этот маленький гроб опускали в могилу, я сказал Богу: «Господь, не было 
человека, который смог бы помочь мне, когда я нуждался в таком человеке. Господь, если Ты 
научишь меня, если Ты научишь меня, я стану таким человеком для других людей». И я начал 
искать истину. Я был у лучших учителей. И то, чему они учили меня, работало до определенной 
степени, но не достаточно. И я не сдавался, до того момента, пока я не нашел истину, которая 
помогает нам видеть результаты, которые тяжело сравнить на этой земле с чем-нибудь. И я скажу 
вам, что истина – Бог не лицеприятен. Божья истина будет работать и для вас, как она работает 
для меня. И все, что вам нужно – это смелость. Смелость, чтобы встать и не сдаться, не 
склониться. Не важно, кто встанет против вас, не важно, кто попытается вас остановить, потому 
что до тех пор, пока Господь повелевает – иди, я движусь вперед. Я не слушаю религиозных 
людей, потому что они всегда пытаются меня запугать, и я отказываюсь повиноваться страху – это 
враг Божий, и он держит вас от того, чтобы вы не пришли к исполнению Божьей воли. Вам нужно 
убить страх в своей жизни. Аминь! 


